

Phil Zwischen, Wallride sad. Première place évidemment

KING OF WOOD AU SKATEPARK DE ROUEN

Texte et photos : Jean Fiel

TOUS LES ANS, début juillet, une bonne dizaine de Brésiliens font le trajet d'Amérique du Sud pour un tour d'Europe des contests, histoire de récolter un peu de magot pour tenir le reste de l'année, ou tout simplement pour s'amuser. Mais cette année a fait exception. Peut-être la crise, peut-être la peur de se crasher en avion (c'est assez fréquent en ce moment d'après ce que j'ai entendu, un avion sur deux décollerait mais n'atterrirait pas, ou quelque chose comme ça...) Une autre théorie serait le réchauffement climatique, les Brésiliens seraient en voie d'extinction... On a quand même pu observer quelques spécimens, mais qui semblent largement affaiblis par rapport aux années précédentes où leur domination se percevait nettement sur le reste de la meute de skateurs.

Heureusement, les Belges étaient là. Comme toujours, lorsque la saison des contests approche, les Belges sortent de leurs terriers et grâce à leur odorat extrêmement développé, ils parviennent à repérer



Max Génin, Bluntslide über stylé

un energy drink ouvert à plus de 500km. L'energy drink étant le signe infaillible de la présence d'un contest richement doté, les

plus téméraires et les plus solides d'entre eux parviennent à braver tous les dangers et se retrouvent sur leurs quatre pattes devant



Axel Cruisberg, un bigspin f/s boardslide vaut bien une troisième place

la porte des inscriptions. Ils arrivent parfois même quelques semaines trop tôt, ils se nourrissent alors de pissenlits ou de feuilles de chênes, en attendant l'ouverture. C'est aussi une caractéristique des Allemands qui sont très friands de contests, mais cette année, eux non plus ne sont pas arrivés jusqu'ici. Peut-être qu'une saucisse traînait sur la route, ils se sont attardés et ont été écrasés par un camion comme de vulgaires hérissons... On ne le saura probablement jamais.

Le contest s'est déroulé en 3 jours : le vendredi, les juniors concouraient pour le titre et plus tard dans la soirée ont eu lieu les qualifications pour le contest de bowl. Le lendemain, c'était au tour des pros et amateurs de tenter de se qualifier pour les demi-finales qui avaient lieu le dimanche, comme d'habitude. Une nouveauté assez exceptionnelle cette année, tous les runs étaient filmés du début à la fin et retransmis en direct sur le site du *King of Wood* ! De quoi passer son week-end tranquille chez soi...

Sinon, rien de spécial à signaler sur cette journée, à part peut-être Phil Zwischen qui faisait des tours dans le park en replaquant

tous ses tricks. Et puis peut-être aussi Adrien Bulard, qui aimait tous les regards (mais paraît-il qu'il ne faut pas lui dire trop de gentilles choses, il vaut mieux, je cite "lui foutre des tartes dans la gueule") A l'issue de cette journée mouvementée, Axel Cruisberg, (lui aussi Belge), s'est qualifié premier après avoir fait démonstration de tous ses tricks sur le rail sans jamais commettre la moindre faute. Sur ces talons, Phil Zwischen ainsi qu'Adrien Bulard.

Le lendemain, les demi-finales et finales de street de bowl avaient lieu. Concernant le bowl, Julien Benoliel a mieux skaté que jamais et a aussi mieux skaté que tout le monde, mais a honteusement été classé 4e aux finales alors qu'il n'y avait pourtant pas l'ombre d'un doute. On a d'ailleurs eu droit à un esclandre de Seb Daurel lors de la remise des prix, qui était offusqué que son ami soit recalé de la sorte. Le 1er classé était Alain Goikoetxea. Niveau street, la finale a été très impressionnante, les cabrioles de Bulard n'ont laissé personne indifférent, et au final on avait : Phil Zwischen 1er, Adrien Bulard 2e, Axel Cruisberg 3e...



Si on pouvait mater le contest en direct sur le net, rien ne vaut la sensation d'une foule en feu à la replay d'un gros trick quand même...



Phil Zwischen, Axel Cruisberg, Adrien Bulard et le Boss du KOW au Mike, Chloé Bernard

Ce millésime du King of Wood s'est donc déroulé sans encombre, avec comme toujours un énorme level, même si le manque de skateurs *do Brasil* inscrits nous a tous déçus. ♠